



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sida

Question écrite n° 12239

Texte de la question

M. Patrick Roy attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur la journée mondiale de lutte contre le sida. Dans le monde, trente-trois millions de personnes en sont atteintes. Mais en France, l'épidémie semble régresser. D'après le directeur de l'Institut national de veille sanitaire, vingt-cinq ans après l'identification du virus et dix ans après l'introduction des multithérapies, l'infection semble marquer le pas. Il y a aussi une légère diminution du nombre de nouveaux cas parmi les populations migrantes, qui sont très affectées. Cependant la maladie ne régresse pas parmi les homosexuels et notamment les plus jeunes. Il faut donc poursuivre la lutte. Il souhaite connaître ses intentions dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Roy](#)

Circonscription : Nord (19^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12239

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 décembre 2007, page 7621

Question retirée le : 3 mai 2011 (Fin de mandat)